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El intercambio académico es algo con lo que muchos 
soñamos y se requiere  esfuerzo y disciplina, 
actualmente en nuestra Universidad se ha visto más 

activo este proceso y nuestra Facultad no se queda atrás, 
chicos de otros estados y países se han preparado durante 
semestres para ser aceptados en nuestra Facultad. En esta 
ocasión, contactamos a las alumnas que este semestre 
hicieron su proceso y nos cuentan un poco de cómo ha sido 
su experiencia.

¿Cuál carrera estudias?
Paola: Diseño Gráfico
Jailene Montalvo: Lenguaje y Producción Audiovisual

¿Universidad de origen?
Paola: Universidad de Guadalajara en el Centro Universitario 
de la Costa, P.V.
Jailene Montalvo: Universidad Veracruzana, y en ella estudia 
Ciencias de la Comunicación.

¿Cuál es el semestre que estás cursando actualmente?
Paola: Sexto semestre
Jailene Montalvo: Octavo semestre

¿Has vivido alguna experiencia laboral?
Paola: Como freelance pero me encantaría trabajar en agencia
Jailene Montalvo:Hasta el momento no, solo he participado 
en proyectos con amigos y personales, en cuestiones de 
fotografía, video y periodismo.

¿Consideras haber expandido tu aprendizaje con el 
intercambio?
Paola: ¡MUCHO! amplió demasiado mis conocimientos sobre 
el diseño en un panorama diferente.
Jailene Montalvo: Sí, demasiado, en muchos factores, por 
ejemplo, el ambiente, es totalmente diferente, llevan un 
ritmo de vida muy acelerado, muy dinámico,  eso me llevó 
a adaptarme y  seguir ese estilo de vida. En la FAV, tienen 
un sistema educativo totalmente diferente al mío, y quedé 
encantada con él, en el tiempo que estuve, los medios o 
recursos que nos ofrecían para poder llevar a cabo nuestras 
actividades me ayudaron muchísimo.

¿De qué forma dirías que fue el proceso de intercambio?
Paola: Tedioso, pero 100% vale la pena
Jailene Montalvo: Algo estresante, mucho papeleo y tiempo. 
Se debe trabajar en esto desde que inicias en tu carrera, ya que 
debes ser una persona constante y perseverante, responsable 
y aplicada, ya que el mudarte a otra ciudad te exige que seas 
una persona de compromiso al cien, el tiempo de espera es 
frustrante, pero al final satisfactorio.

¿Cómo calificas a la Facultad de Artes Visuales?
Paola: 10/10 desde que llegué fueron muy amables y el 
campus es muy bonito.
Jailene Montalvo: En cuanto al ambiente que me rodeó 
durante mi estancia, puedo decir que fue muy bueno, a pesar 
de que no conviví mucho con mis compañeros, aquellos que 
se acercaron fueron muy amables, me asignaron maestros 
excelentes, en cuanto a las instalaciones, equipo, etc., se 
encuentran bien equipados, ya que como mencioné antes, 
todos los recursos que solicité me ayudaron mucho.

¿Cómo fue tu experiencia en FAV, personalmente?
Paola: Gratificante, intensa y divertida.
Jailene Montalvo: Muy satisfactoria, el tiempo que estuve 
asistiendo a clases me fue muy grato, mis maestros siempre 
fueron muy atentos y considerados, el lugar, la vista me gustó 
muchísimo. Crecí mucho en cuanto a mi persona, poder estar 
en un entorno totalmente distinto hace cambiar mucho tu 
perspectiva.
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